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an den Bundesminis ter f'ür Gesundhei t und Umw-el tschutz 

betreffend Verabreichung von Fluortabletten in Kindergärten 

und Schulen. 

In der letzten Zeit wurden hinsichtlich der Ausgabe von 

Fluortabletten in Österreichs Kindergärten und Schulen 

verschiedentlichlilBedenken geäußert, so zuletzt in der 

Kronenzeitung vom 18.3. und 7.4. 1973. Dort 1vurde unter 

anderem festgestellt, daß weder eindeutig geklärt ist, 

ob Karies überhaupt eine Fluormangelkrarucl1eit ist, noch 

vlie es mit der Langzei t1virkung des Fluors steht .-) 

;Die unterzeichneten Abgeordneten sind der Auf'fassung, 

daß es Aufgabe des Gesundheitsministeriums wäre, in dieser 

Frage klar Stellung zu beziehen, um die BevHlkerung nicht 

vlei terhin in Unsicherheit zu belassen. 

Daher richten sie an den Bundesminister f'ür Gesundheit und 

Umveltschutz folgende 

A n f' rag e: 

1.) Wie lautet der Standpunkt des Gesundheitsmiriisteriums 

in der Frage der Verabreichung von Fluortabletten in Kinder

gärten und Schulen? 

2.) Sind in Österreich durch diese Aktion irgendwelche Ge

sundheitsschäden auf'getreten und bekannt geworden! 

3.) Ist d~ran gedacht, die Aldion so wie sie jetzt läuf't 

auch weiterhin f'ortzusetz~n? 
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